

Israël reconnaît ses liens avec des terroristes syriens



Tel Aviv, 24 février, (RHC).- L'ex ministre de la Guerre en Israël, Moshe Yaalon, a reconnu qu'il existe une coordination entre son pays et les groupes terroristes en Syrie

Les déclarations de Yaalon viennent confirmer des rapports qui font état de l'appui militaire d'Israël et de ses services d'intelligence, aux organisations terroristes, tout spécialement au Front Al Nosra, qui figure dans la liste des groupes terroristes à niveau international

Depuis le début du conflit en Syrie, en 2011, Israël a bombardé à plusieurs reprises des positions de l'Armée syrienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/122595-israel-reconnaît-ses-liens-avec-des-terroristes-syriens>



Radio Habana Cuba